3.5 Dialogue sur les questions économiques multilatérales

En plus de collaborer activement à la discussion de questions économiques, le Canada et Singapour sont tous deux membres de la Conférence sur la coopération économique dans la région du Pacifique (PECC), organisme tripartite (gouvernement, monde des affaires et monde universitaire). Depuis longtemps, le Canada soutient activement la PECC et a participé à la mise en oeuvre de plusieurs projets. Un secrétariat de la conférence a été inauguré en mai 1990 à Singapour.

Le Canada est également un fervent partisan du Dialogue avec les économies dynamiques d'Asie de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) et a encouragé Singapour à participer activement à cette initiative. Le Canada et Singapour ont également travaillé en étroite collaboration dans le cadre du forum de Coopération économique Asie-Pacifique (CEAP). Singapour a accueilli la seconde réunion ministérielle de l'CEAP en juillet 1990 à laquelle le Canada était représenté. Dans le cadre de ce processus, les ministres du Commerce des pays intéressés se sont également rencontrés à Vancouver en septembre 1990.

Enfin, sous l'égide du Comité du commerce et du tourisme de l'ANASE, des consultations régulières avec Singapour et d'autres pays membres ont été amorcées en octobre 1988 sur les questions d'intérêt commun débattues à l'Uruguay Round et aux négociations commerciales multilatérales, de même que sur les réactions de l'ANASE à l'Accord de libre-échange Canada-États-Unis.